

# BOSSMAN

## Pasca Pilkada Serentak 2024, Polisi di Kota Tasikmalaya Gelar Patroli Malam Hingga Dinihari.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 2, 2024 - 16:31



Polres Tasik Kota----Dalam upaya menjaga situasi yang kondusif pasca Pemilihan Gubernur/Wakil Gubernur dan Wali Kota/Wakil Wali Kota, jajaran Kepolisian dari Tim Maung Galunggung Polres Tasikmalaya Kota terus melaksanakan patroli Cipta Kondisi di wilayah hukumnya Sabtu 30 November

2024 Malam.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menjelaskan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut setelah proses pencoblosan.

"Patroli kami fokuskan di lokasi-lokasi strategis seperti pertokoan, pemukiman warga, pasar, terminal, SPBU, perbankan, Alun-Alun, Taman Kota, serta Kantor PPK," kata AKP Hartono kepada wartawan Minggu, 1 Desember 2024, dini hari.

Lebih lanjut, AKP Hartono menuturkan, patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga Kota Tasikmalaya, baik dalam beraktivitas pada malam hari maupun saat beristirahat.

"Patroli malam ini untuk memberikan rasa aman, nyaman, dan tenteram kepada masyarakat dalam beraktivitas dan beristirahat," ujar AKP Hartono.

Ia juga mengungkapkan bahwa kegiatan patroli dilakukan untuk meminimalkan ancaman gangguan kamtibmas setelah proses pencoblosan Pilkada Serentak 2024.

"Diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota tetap terpelihara kondusif dan terkendali," tambahnya.

AKP Hartono mengimbau kepada seluruh masyarakat di Kota Tasikmalaya untuk tetap menjaga kerukunan dan solidaritas sambil menunggu keputusan resmi dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) terkait hasil Pilkada 2024.

"Kami imbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga kondusivitas meskipun ada perbedaan pilihan, agar tetap rukun," ujar AKP Hartono.

Dalam kesempatan tersebut, AKP Hartono juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Tasikmalaya atas partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan dan kelancaran pemungutan suara.

"Terima kasih kepada masyarakat Kota Tasikmalaya atas kerja sama dan dukungan dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif," tutup AKP Hartono.